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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. 1 
ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 01/2024                                                                        Caráter: Ordinário 3 
Data: 14/03/2024                                                                                                                      Local: CPPGI 4 
Às quinze horas do dia catorze de março de dois mil e vinte e quatro, os membros do Conselho de Centro 5 
do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se na CPPGI sob a presidência do diretor, Victor 6 
Hugo Vitorino Sarmento, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): professores (as): Marcos 7 
Antônio de Souza Barbosa, Juliano Ricardo Fabricante, Alex Fabiano Bertollo Santana, Renato 8 
Santos Araujo, Oscar Alfredo Sobarzo Miño, Fábio José Santos de Oliveira representando Christina 9 
Bielinski Ramalho, Éder Mateus de Souza, Moacir dos Santos Andrade, Raphael Pereira de Oliveira, 10 
André Luis Meneses Silva, Mai-ly Vanessa Almeida Saucedo Faro, Lívia Jéssica Messias de Almeida 11 
e Jane de Jesus da Silveira Moreira. Representante dos discentes: Lucas Santos Costa. Representantes 12 
dos técnicos: Andréa Reis Barbosa e José da Silva Meneses. Representante da Bicampi: Pedro Santos 13 
Vasconcelos. Ausência justificada: Joelma Carvalho Vilar. Ausência não justificada: Paulo Sérgio da 14 
Silva Santos. Convidado: Prof. João Alves Carvalho Filho. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. 15 
Informes. Item 02. Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 08 de fevereiro de 2024. Item 03. 16 
Homologação do resultado do Processo Seletivo para afastamento de docentes do DCCI (Processo 17 
Eletrônico nº 23113.008423/2024-81, relator Prof. André Luis Meneses Silva). Item 04. Apreciação do 18 
parecer relativo ao pedido de afastamento para Doutorado do Prof. João Alves Carvalho Filho do 19 
Departamento de Ciências Contábeis (Processo Eletrônico nº 23113.008430/2024-83, relator Prof. André 20 
Luis Meneses Silva). Item 05. Apresentação dos serviços da BICAMPI para os calouros. Item 06. 21 
Apresentação do Informativo 2023 CampusIta. Item 07. Aprovação do Calendário de eventos do Campus. 22 
Item 08. O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, Prof. Victor 23 
Hugo, deu as boas-vindas a todos, fez a leitura da pauta e declarou iniciada a reunião. Item 01. O Prof. 24 
Victor Hugo deu informes sobre: a reunião do GT para criação de novos cursos; a greve dos técnicos; a 25 
reforma do auditório; a presença de representantes da Agência de Inovação e Transferência de Tecnologia 26 
(AGITTE) no campus, às 17h; o ofício 112/24 que trata da contratação de substitutos; o desligamento da 27 
Prof.ª Larissa do Conselho Municipal do Meio Ambiente e o e-mail da direção para que os interessados em 28 
compor o Conselho se manifestem até 04/04/24. Em seguida o Prof. Victor Hugo falou sobre os eventos 29 
alusivos ao Dia da Mulher, organizados pelos Centros Acadêmicos. O Prof. Éder falou sobre a reforma do 30 
auditório, disse que a UFS devia ter feito uma avaliação geral da estrutura, evitando transtornos e atrasos 31 
na execução da obra. O Prof. Juliano Fabricante notificou ao Conselho a contratação dos seguintes 32 
professores voluntários: José Eduardo Andrade Neto, para a disciplina Ciência, Cinema e Educação, no 33 
período letivo 2024/1, sob orientação da professora Lia Midori Meyer Nascimento (Processo 34 
23113.007913/2024-61); Yasmin Lima de Jesus, para a disciplina Questões Sociocientíficas na Educação 35 
Básica e para orientação do TCC II, no período letivo 2024/1, sob orientação do professor Márcio Andrei 36 
Guimarães (Processo 23113.038455/2023-21); Hugo Andrade, para a disciplina Tópicos Especiais de 37 
Ecologia, no período letivo 2024/1, sob orientação do professor Eduardo José dos Reis Dias (Processo 38 
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23113.007915/2024-50). A Prof.ª Mai-Ly deu informes sobre a mesa redonda que ocorreu de forma on-39 
line, organizada pelo Code Queens, cuja adesão de participantes foi muito boa. Item 02. O Prof. Victor 40 
Hugo apresentou a ata da reunião ordinária do dia 08 de fevereiro de 2024, encaminhada anteriormente a 41 
todos os conselheiros para análise. Em regime de votação, a ata foi aprovada por unanimidade. Item 03. O 42 
Prof. Victor Hugo passou a palavra ao Prof. André Luis, relator do Processo Eletrônico nº 43 
23113.008423/2024-81. Este solicitou dispensa da apresentação das peças do processo e realizou a leitura 44 
do seu parecer favorável à homologação do resultado do Processo Seletivo para afastamento de docentes 45 
do DCCI. Não havendo discussão, em regime de votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. Item 46 
04. O Prof. Victor Hugo passou a palavra ao Prof. André Luis, relator do Processo Eletrônico nº 47 
23113.008430/2024-83. Este solicitou dispensa da apresentação das peças do processo e realizou a leitura 48 
do seu parecer favorável ao pedido de afastamento para Doutorado do Prof. João Alves Carvalho Filho do 49 
Departamento de Ciências Contábeis, desde que, para atendimento ao Art. 34 da Resolução Nº 50 
28/2021/CONSU/UFS, acerca do quantitativo superior a 20% de professores substitutos na unidade, seja 51 
apreciado, por parte do Conselho de Centro do Campus Professor Alberto Carvalho, a utilização do 52 
percentual de substitutos do Campus. O Prof. Victor Hugo explicou que, de acordo com o levantamento 53 
feito pela Direção, o afastamento do Prof. João Alves excederá os 20% de professores substitutos do 54 
departamento, mas não do Campus. Em seguida disse que o departamento de Ciências Contábeis é o que 55 
possui o menor número de doutores e que isso prejudica os índices do curso. O Prof. Éder Mateus destacou 56 
que, além de melhorar os índices, o Doutorado é importante para a qualificação do profissional. O Prof. 57 
Alex Fabiano agradeceu ao Conselho por entender a importância desse tipo de afastamento e disse que em 58 
breve todos os docentes de Ciências Contábeis serão doutores. Reconhecido o mérito acadêmico da 59 
instituição e a relevância da pós-graduação, em regime de votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. 60 
Item 05. O Prof. Victor Hugo passou a palavra para o bibliotecário Pedro Vasconcelos, chefe da Bicampi. 61 
Este apresentou através de slides os serviços que os calouros encontrarão na biblioteca e se comprometeu 62 
a encaminhar os slides apresentados a todos os departamentos. O Prof. Éder sugeriu que a Bicampi também 63 
participe do Acolhimento, recepcionando os calouros, prestando informações e, caso seja possível, fazendo 64 
uma apresentação dos serviços da Bicampi no miniauditório. Alguns conselheiros apresentaram dúvidas 65 
sobre o sistema e estas foram prontamente esclarecidas. O Prof. Victor Hugo explicou que a Prof.ª Joelma 66 
está à frente do Acolhimento, que Pedro está participando das discussões sobre o assunto e que a Bicampi 67 
estará presente na recepção dos calouros. Item 06. O Prof. Victor Hugo apresentou através de slides um 68 
informativo das ações realizadas no CampusIta em 2023 – Acadêmicas, Gestão e Infraestrutura. Em seguida 69 
o Prof. Victor Hugo explicou que o material apresentado será encaminhado aos departamentos e agradeceu 70 
ao bolsista David Henrique pela organização do material apresentado. O Prof. Éder falou sobre as Normas 71 
Acadêmicas, destacando que houve discussão nos departamentos, porém, as sugestões do Campus não 72 
foram acatadas. O Prof, Oscar complementou que o mesmo ocorreu com o Calendário Acadêmico. A Prof.ª 73 
Lívia pontuou a necessidade de criar um protocolo de urgência, uma vez que o SAMU nem sempre atende 74 
e o socorro tem sido feito por quem está presente no momento do incidente – ela mesma já prestou socorro 75 
levando alguns alunos ao hospital. O Prof. Victor Hugo explicou que iniciou conversa com a Secretaria 76 
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Municipal de Saúde, não houve avanço, mas, pretende retomar a discussão sobre o assunto. Item 07. O 77 
Prof. Victor Hugo explicou que foi encaminhado a todos os departamentos um formulário do Google 78 
Forms, a fim de que fossem inseridos todos os eventos a serem desenvolvidos em 2024; explicou também 79 
que isso não impede que novas atividades sejam inseridas ao longo do tempo, pois, o objetivo é planejar 80 
com antecedência tudo que for necessário para que a atividade ocorra da melhor maneira possível. Pela 81 
demanda apresentada, será necessário alinhar alguns eventos que serão desenvolvidos nos mesmos dias e 82 
horários, por isso, a direção conversará com as Comissões Organizadoras para adequações. Em regime de 83 
votação, o Calendário de eventos do CampusIta foi aprovado. Item 08. O Prof. Éder falou que na última 84 
reunião do DMAI surgiu a ideia de colocar quadros no hall dos blocos C e D, a fim de que os alunos possam 85 
responder questões durante o intervalo. Além disso repassou a reclamação de que os quadros das salas estão 86 
deslizando. Nada mais havendo a tratar, eu, Ataize Oliveira Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após 87 
lida, discutida e aprovada será assinada pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto 88 
Carvalho, Itabaiana-SE, catorze de março de dois mil e vinte e quatro. 89 


